

Boletín 12/01
Guadalajara, Jalisco, 22 de marzo de 2001

INICIA EXPOSICIÓN INTERNACIONAL DE CARTELES SOBRE DERECHOS HUMANOS

Mañana, 23 de marzo, a las 21:00 horas, será inaugurada en la sala de desniveles del centro cultural El Refugio (Donato Guerra 160, entre Contreras Medellín y Prisciliano Sánchez), la exposición internacional de carteles Los derechos humanos, que organizan de manera conjunta la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco y la Dirección de Educación y Cultura del Ayuntamiento de Tlaquepaque.

En la exposición, que se llevará a cabo del 23 de marzo al 30 de abril, se exhibirán 66 carteles de reconocidos artistas de Australia, Alemania, Holanda, Rusia, Suiza, Hungría, Estados Unidos, Francia, Polonia, Gran Bretaña, Yugoslavia, Japón e Italia, que a través del arte han plasmado algún mensaje a favor de la promoción y protección de los derechos humanos.

Los carteles fueron expuestos por primera vez en Francia en 1989, con motivo del Bicentenario de la Declaración de los Derechos del Hombre y Ciudadano de 1789.

Pablo Navarrete Gutiérrez, coordinador de capacitación de la CEDHJ, informó que el objetivo de la exposición es crear conciencia pública de los derechos humanos y estimular la acción y el compromiso de la defensa de éstos.